

"Reudnitz blüht auf" beim Oasen-Spiel

20.-23. August

Reudnitz
mitgestalten!

Immer 9 - 18 Uhr
Treffpunkt: Dresdner 59



Mache mit beim Oasen-Spiel!

Jede lebendige Nachbarschaft ist eine urbane Oase.

Spielerisch entwickeln wir gemeinsam Ideen für die Nachbarschaft und setzen eine davon um. Komm, und träume mit uns.

Mache an einem der Tage mit, oder sei Kernspieler und begib dich mit uns in das Abenteuer Stadtentwicklung.

Mehr erfahren?

Bei Raphael Schmidt / Tel.: 0160 / 96 20 92 68

E-Mail: rs@ideenhochdrei.org

www.reudnitz-blueht-auf.de



Was passiert beim Oasen-Spiel

Das Oasen-Spiel zielt darauf ab den Traum einer Gemeinschaft zu realisieren. Es bringt die Nachbarschaft zusammen und stellt sie vor die Herausforderung gemeinsam ein konkretes Projekt zu erträumen, zu entwerfen und es umzusetzen.

Dies geschieht innerhalb eines sehr kurzen Zeitraums unter Einsatz ihrer eigenen Hände, Ressourcen und Herzen. Diese Arbeitsweise hat einen starken sozialen Effekt (Empowerment, Stärkung von Kooperation und Gemeinschaft, mehr lokale Selbstverantwortung und Bürgerpartizipation) und ein materielles Ergebnis (sei es z.B. ein Jugendzentrum, gemeinsamer Garten, oder die Neugestaltung von öffentlichem Raum).

Die 7 Oasen-Spiel Phasen



Schritt 1: Wertschätzendes Sehen: Die Kerngruppe von Spielern geht in den Stadtteil, um durch künstlerisch-kreative Aktivitäten die bestehenden Schönheiten und Ressourcen zu entdecken und zu dokumentieren, anstatt sich auf Probleme zu konzentrieren.



Schritt 2: Verbundenheit - Beziehung aufbauen: Die Spielergruppe geht in den Stadtteil um die Menschen hinter den gefundenen Schönheiten und Ressourcen kennen zu lernen, ihre Geschichten zu hören und ihre Talente zu entdecken.



Schritt 3: Träumen - Den Gemeinschafts-Traum finden: Nach dem Aufbau eines Netzes von Beziehungen, werden die Bewohner zum Träumen eingeladen. Methodisch wird hier über Spiel, Spaß, Bewegung, Lachen und Musik gearbeitet.



Schritt 4: Fürsorge - Den gemeinsamen Traum pflegen und ausgestalten: Die Gruppe lädt die Bewohner ein um sich für die Realisierung eines Traumes der Gemeinschaft zu entscheiden und diesen auszugestalten. Die Bewohner erstellen 3 Entwürfe wie das Design aussehen könnte und entscheiden sich für einen Entwurf.



Schritt 5: Das Wunder
An zwei Tagen werden so viele Bewohner wie möglich eingeladen das Projekt Hand in Hand zu realisieren. Die Talente und Ressourcen der Bewohner werden hier gebraucht: Ein ergebnisorientierter Prozess mit viel Spaß und Überraschungen.



Schritt 6: Feiern - Das Ergebnis zelebrieren
Es folgt ein großes gemeinsames Fest der Ergebnisse, organisiert durch die Bewohner.



Schritt 7: Re-Evolution - Gemeinsam größer Träumen - Nachhaltigkeit

Es wird zu einem Gemeinschaftstreffen mit den Bewohnern und alle Beteiligten eingeladen, um auf der bestehenden Energie auf zu bauen. Es werden Pläne für den nachhaltigen Erhalt der Ergebnisse gemacht. Die Gemeinschaft findet eine Struktur um sich selbst zu organisieren und neue Projekte zu planen.

Anmeldung als Kernspieler bitte bis zum 10.08.2015

Bei Raphael Schmidt / Tel.: 0160 / 96 20 92 68

E-Mail: rs@ideenhochdrei.org